



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Noticias de Chiapas
El poder de la noticia en tiempo real

01/12/2023

LEGISLATIVO



Urge legislar en materia de acoso escolar, para evitar casos como el del joven quemado en escuela de Texcoco: María Eugenia Hernández

La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena) resaltó la importancia de legislar en materia de acoso escolar, para evitar casos como el de Cristián Carranza, joven rociado con gasolina y prendido en fuego por compañeros de una escuela automotriz en Texcoco, Estado de México. En rueda de prensa, recordó que promueve una iniciativa para reformar diversas disposiciones de la Ley General de Educación, a fin de terminar con el "bullying".

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=40048>